

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan tentang peran humas dalam menciptakan citra positif di Pemkab Sragen, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

Peran humas Pemkab Sragen adalah sangat diperlukan dalam pemerintahan. Humas pemerintahan diarahkan untuk hubungan dengan media, masalah umum, dokumentasi dan publikasi. Kegiatan-kegiatan yang biasanya ditangani oleh humas antara lain konferensi pers, membuat press release, kliping berita, pameran-pameran, menerbitkan media intern, mengorganisir pertemuan dengan masyarakat, penerangan melalui berbagai media komunikasi bagi masyarakat, mendokumentasi semua kegiatan instansi, mengorganisir kunjungan-kunjungan para pejabat, menerima keluhan masyarakat/publik dll.

Peran humas juga tidak lepas dari tanggung jawab dalam menciptakan citra positif pemerintahan antara lain secara terus menerus melakukan penyebaran informasi melalui berbagai media, meningkatkan kualitas tenaga reportase dan fotografer yang profesional, menyediakan sarana dan prasarana komunikasi dengan memanfaatkan teknologi. Meningkatkan kegiatan komunikasi berita secara akurat dan aktual, membuat dokumentasi

berita daerah, meningkatkan kegiatan reportase dan dokumentasi event pembangunan secara menyeluruh dan meningkatkan kegiatan radio publik sebagai media massa elektronik dalam penyebarluasan informasi pembangunan. Sehingga peran humas dalam menciptakan citra positif di Pemkab Sragen mampu memberikan respon baik dari masyarakat terhadap pemerintah dan mampu membangun citra positif Pemkab Sragen.

B. Saran

Adapun saran yang dapat penulis sampaikan terkait dengan penelitian ini antara lain :

1. Diharapkan peran humas Pemkab Sragen terus-menerus menciptakan inovasi-inovasi baru dalam pemerintahan dengan memperbanyak pelayanan-pelayanan terhadap publik.
2. Diharapkan ditingkatkan kerja sama antara bagian humas satu dengan humas lainnya sehingga kinerja dapat dilakukan secara merata.
3. Diharapkan ditingkatkan interaktif dengan masyarakat luas melalui program-program baru.